

PROYECTO JOVENES Y MEMORIA

2023

ESN°8 "Nuestra Señora De Luján" – Caseros- Tres De Febrero- Bs As.

Coordinadores:

Profesora: María Galeano

Profesora: Mary Olveira

Profesor: Mauro Scribano

Estudiantes:

Ariadna Arevalo

Lorena Altamirano

Candela Chevalier

Yoél Ponce

Ximena Ossimelli

Leandro Villalba

Fabricio Garro

Alan Gómez

Fabricio Vaccaro

Milagros De Marco

Luciana Zalazar

Zoe Rojas

"La Voz Del Recuerdo"

Tema: la militancia y los centros de estudiantes durante la dictadura.

Hipótesis:

¿Por qué los alumnos de nivel secundaria en su mayoría no están interesados en participar en los centros de estudiantes? ¿Por qué no hay militancia política en las escuelas?

Eje Temático: Vida cotidiana durante la dictadura militar.

Metodología de estudio: Recopilación de hechos históricos en Tres De Febrero 1976, archivos audiovisuales, fotográficos, museos de la memoria.

Entrevistas a familiares víctimas del terrorismo de Estado en Argentina.

Investigación sobre la conformación de centros de estudiantes durante la dictadura sus diferencias con la actualidad.

Militancia juvenil en tiempos de dictadura y en la actualidad,

Encuesta a la comunidad escolar N8 Turno tarde sobre que significa militancia

Que saben de la dictadura 1976.

Introducción:

Elegimos este tema para conocer como funcionaban los centros de estudiantes durante la dictadura militar del periodo 1976 mientras transcurría la vida cotidiana.

Nos surgió la inquietud de saber porque no hay interés en la militancia política en nuestra escuela y porque el centro de estudiantes no dura en el tiempo sino que cada año hay que volver a empezar.

En nuestra investigación descubrimos que el centro de estudiantes de la escuela secundaria 8, que por aquel entonces en 1974 se llamaba, secundario José Hernández. Un estudiante de nombre Edgardo Fontana creo el "club de jóvenes" lo que años después se llamaría, centro de estudiantes.

Club de jóvenes, encontró en la escuela el lugar unión para los vecinos del barrio, allí organizaban peñas solidarias, competencias de ajedrez, clases de historia argentina de temas que no se tocaban en las aulas.

El club de jóvenes, compartió esta metodología de organización con otras escuelas aledañas que no tardaron en replicar la forma, con el tiempo esto dio lugar a la U.E.S que es la sigla de unión estudiantes de secundarios, sin embargo club de jóvenes prefirió no ser parte orgánica de la UES . U.E.S.

la U.E.S Tenían solo dos orientaciones partidarias, Montoneros y peronista, mientras que club de jóvenes fue más abierto a todo público.